

## Conte de Mathéo, Mathéo et Liam

Il était une fois, un chasseur qui avait deux chiens très forts pour chasser.

Un jour, le chasseur partit chasser avec ses chiens. Un chien s'enfuit parce qu'il avait vu un sanglier.

Le chasseur attendit et l'appela. Une heure plus tard, il vit le chien évanoui.

D'un coup, le chasseur se fit attaquer par le sanglier puis le sanglier partit dans les champs. Le chien se réveilla et repartit à la poursuite du sanglier. D'un coup, le chasseur tira sur le sanglier. Il prit la viande du sanglier mort.

Le chasseur appela ses deux chiens et rentra chez lui. Il découpa la viande du sanglier, fit un feu dans sa cheminée et mangea le sanglier avec ses chiens.

Pendant la nuit, la chienne fit des petits chiots. Une sorcière, qui vivait dans la forêt, apparut et vola les petits chiots.

Le lendemain matin, la chienne aboya quand elle vit que ses petits chiots n'étaient plus là.

Le chasseur alla dans la forêt pour essayer de les retrouver. Il vit une cabane au bout d'un chemin. Une sorcière dormait.

Il prit alors les chiots, rentra chez lui et ils vécurent heureux.

